

夢へのかけはし



人の行動はすべて目標によって決まる

第72回山鹿中学校体育大会



【輝く】 一生懸命に取り組む姿、全力で応援する姿、開閉会式にも本気で取り組む姿は、キラキラと輝いて見える。山中生が輝くたくさんの姿を家族や地域の方々に見てもらう体育大会にしたい。

【仲間とつくる】 何か大きなことを達成するためには、自分一人だけではできない。自分を信じそして仲間を信じて体育大会に取り組めば必ず感動する体育大会をつくれると思う。お互いを高め合える体育大会にしたい。

【最高の青春】 今年の体育大会は、このメンバーで行う最初で最後の体育大会。一生懸命に取り組んだことが、山中生一人一人にとって最高の思い出となるようにしたい。山鹿中学校の体育大会を私たちの青春の1ページに刻みたい。

前日からの雨もあがり、多くの皆様にご観覧いただき、待ちに待った体育大会を開催することができました。この日まで準備と練習を積み重ねてきた生徒たちが存分に力を発揮する場です。多くの生徒が少し緊張した面持ちで開会式に臨んでいましたが、生徒会長からの「初めての体育大会が素敵な思い出となるよう精一杯やり抜こう」「来年につながる頑張りをみせよう」「勝ち負けにこだわるのではなく、最高の仲間と全力で楽しもう」と各学年へのエールに生徒の顔が紅潮してきました。

生徒の熱気があふれるなか、競技が始まり、学年競技やクラス全員リレーなど様々な競技に優勝を目指し、全力で取り組む姿がありました。仲間と創り出す最高のパフォーマンスに胸が熱くなりました。

優勝はできなかったけど、新しい仲間との協力など学んだことがたくさんあった。最高の体育大会だった！

ダンスを楽しく踊ることができた。お父さんお母さんに見せたかったので、見てもらうことができて嬉しかった。

応援や競技など周りをみて行動できた。また、学年の枠を越え学校全体で協力して取り組むことができた。

ムカデ競走、担任の先生方が飛び入りで参加された姿に優しさや思いやりを感じた。かわいかったなあ。

皆様方にいただいたご支援とご協力、そして温かいご声援 本当にありがとうございました。

山鹿中通信 文責 工